

**POUR DIFFUSION IMMÉDIATE :**  
**Le 30 novembre 2021**

## **LA CROISSANCE DU SECTEUR DE L'ÉDUCATION DE LA PETITE ENFANCE ENTRAÎNE UNE DEMANDE ACCRUE DE TRAVAILLEURS EN SASKATCHEWAN**

Les éducateurs de la petite enfance sont maintenant recherchés, et cette demande devrait augmenter au fur et à mesure que le secteur de l'apprentissage et de la garde de la petite enfance de la Saskatchewan continue de se transformer en un système abordable, accessible, inclusif et de qualité. Les éducateurs de la petite enfance jouent un rôle important dans la prestation de programmes d'apprentissage préscolaire de qualité dans les services de garde agréés. Une carrière en éducation de la petite enfance est enrichissante et précieuse, et les éducateurs de la petite enfance fournissent un service essentiel à la communauté.

Aujourd'hui, les gouvernements du Canada et de la Saskatchewan ont annoncé que les investissements récents dans le secteur de l'apprentissage et de la garde des jeunes enfants entraîneront une hausse des possibilités d'emploi pour les éducateurs et les éducatrices de la petite enfance (EPE) qualifiés actuellement sur le marché du travail ainsi que pour les personnes intéressées à devenir des EPE qualifiés.

« Qu'il s'agisse d'offrir des possibilités de formation ou d'augmenter les salaires, le gouvernement de la Saskatchewan s'efforce d'attirer plus de personnes dans le secteur des garderies dans la province », a déclaré le ministre de l'Éducation, Dustin Duncan. « L'éducation de la petite enfance est une carrière importante et enrichissante et il n'y a pas de meilleur endroit pour la poursuivre qu'en Saskatchewan.

Ces investissements fourniront aux résidents les soutiens appropriés nécessaires pour mener une carrière importante dans le secteur de l'éducation de la petite enfance, tout en aidant à répondre aux besoins de la population diversifiée de la Saskatchewan et en fournissant un service essentiel à leur communauté.

Cette nouvelle fait suite à l'investissement transformateur du gouvernement du Canada visant à bâtir un système pancanadien d'apprentissage et de garde des jeunes enfants en partenariat avec des partenaires provinciaux, territoriaux et autochtones. Cela comprend un investissement fédéral historique de près de 1,1 milliard de dollars en services de garde pour la Saskatchewan. L'objectif est de diminuer les frais de garde réglementés à 10 \$ par jour en moyenne au cours des cinq prochaines années. D'ici la fin de 2022, le gouvernement du Canada vise à réduire de 50 % la moyenne des frais réglementés d'apprentissage et de garde des jeunes enfants afin de les rendre plus abordables pour les familles. Le gouvernement du Canada a également versé plus de 17 millions de dollars dans le cadre d'un investissement ponctuel en 2021-2022 pour soutenir la main-d'œuvre du secteur de la petite enfance en Saskatchewan.

« Les éducateurs de la petite enfance jouent un rôle essentiel dans la prestation d'un système de garde d'enfants de grande qualité, et à mesure que nous continuons d'accroître le nombre de places en garderie dans l'ensemble du pays, nous devons nous assurer qu'ils disposent des outils et des ressources dont ils ont besoin pour réussir », a déclaré la ministre de la Famille, des Enfants et du Développement social du Canada, Karina Gould. « Ces investissements contribueront à faire croître l'économie, à soutenir les familles et une main-d'œuvre solide et qualifiée dans le secteur de la petite enfance, ainsi qu'à assurer aux enfants le meilleur départ possible dans la vie. »

Les résidents qui souhaitent devenir éducateur de la petite enfance qualifié bénéficieront de ce qui suit :

- Des possibilités de formation accélérée par l'intermédiaire du Collège Mathieu, de la Saskatchewan Polytechnic et du Saskatchewan Indian Institute of Technologies;
- Une rémunération majorée jusqu'à 3 \$ l'heure selon le niveau de certification d'éducation de la petite enfance;
- L'occasion de jouer un rôle important dans le soutien du développement émotionnel, social, physique et intellectuel d'un enfant.

En tant que membre de l'*Accord entre le Canada et la Saskatchewan sur l'apprentissage et la garde des jeunes enfants*, le gouvernement s'est engagé à augmenter de 28 000 le nombre de places en garderie agréée d'ici 2025-2026. Le gouvernement prévoit que davantage de possibilités d'emploi seront disponibles au fur et à mesure que de nouvelles places seront attribuées. De plus amples renseignements sur l'augmentation des places seront fournis à une date ultérieure.

-30-

Pour en savoir plus, contacter :

Chelsey Balaski  
Éducation  
Régina  
Téléphone : 306-787-1414  
Cellulaire : 306-527-7273  
Courriel : chelsey.balaski@gov.sk.ca